

#SENIOREN 24. Oktober 2016

EVG Senioren Saarland: Besuch bei der FNCTTEL in Luxemburg

Der Vorstand der EVG Senioren Saarland hat die Jubiläumsveranstaltung unserer Gewerkschaftskollegen im Gewerkschaftshaus in Luxemburg besucht. Damit folgten sie gerne der Einladung der FNCTTEL. Es war bereits das dritte Treffen in den letzten beiden Jahren.



Die Saarland Delegation bestand aus Arnhilde Thibaut-Vicart, Wolfgang Speicher, Herbert Fox und Karlheinz Schindler.

Bei einem anschließenden gemütlichen Beisammensein wurden Pläne geschmiedet, wie die grenzüberschreitende Gewerkschaftsarbeit zukünftig noch effizienter und politisch noch fordernder gestaltet werden kann. Außerdem ging es darum, wie unsere schon fast „bahnmäßig“ weit weg gelegene Region neu belebt werden könnte.

Leider hat hier im Saarland wie in Luxemburg die PKW-Lobby die Oberhand. Im Saarland kommen auf 1.000 Haushalte rund 850 Pkw und in Luxemburg sind es täglich 148.000 Pkw Einpendler.

Zukünftig wollen beide die wichtigsten Themen, vor allem im Seniorenbereich, länderübergreifend diskutieren und gegenseitig die eine oder andere Regelung in die Debatte bringen. Über den Tellerrand zu schauen, hat noch nie geschadet.